



# México tendrá pronto una mujer al frente de cada poder del Estado



México tendrá su primera mujer presidenta el año que viene, después de que la ex alcaldesa de Ciudad de México Claudia Sheinbaum ganara la nominación del partido gobernante Morena a principios de esta semana. Se enfrentará a la candidata del partido de la oposición, Xóchitl Gálvez, en las elecciones generales del próximo mes de junio.

Gálvez, que pertenece a la comunidad indígena otomí de México, fue nominada por el mayor partido conservador del país, y anteriormente fue ingeniera y empresaria tecnológica antes de ser elegida alcaldesa de la delegación Miguel Hidalgo de Ciudad de México.

Sea cual sea el resultado de la contienda, las elecciones colocarán a México en una posición única: los tres poderes del país estarán dirigidos por mujeres. La Suprema Corte está encabezada por la presidenta Norma Lucía Piña Hernández -quien legalizó el aborto la semana pasada-, mientras que las cámaras alta y baja del Congreso están dirigidas por Ana Lilia Rivera y Marcela Guerra Castillo, respectivamente.